



# El Verde pide consenso

**RAFAEL RAMÍREZ**

Durante la plenaria de su grupo parlamentario en el Senado, el coordinador del Partido Verde, Manuel Velasco, sostuvo que debe privilegiarse el consenso y la inclusión de todas las voces en la discusión de la reforma electoral.

“Queremos que se escuchen a todas las fuerzas representadas en el Congreso, a la sociedad civil y a los académicos. La reforma debe construirse por consenso para dar certeza a la ciudadanía y fortalecer nuestro sistema democrático”, subrayó.

El Partido Verde planteó como posición que el financiamiento público a los partidos se reduzca a la mitad, siempre

y cuando se reparta de manera equitativa entre los institutos políticos.

“No se trata de beneficiar a las mayorías ni castigar a las minorías, sino de garantizar condiciones justas de competencia”, puntualizó.

Velasco afirmó que el Partido Verde proyecta de la presidenta Claudia Sheinbaum y a la agenda de reformas que ha impulsado en su gobierno.

**Manuel Velasco** afirmó que el Partido Verde respaldará las iniciativas de la presidenta Claudia Sheinbaum

“Nos mantenemos unidos y comprometidos con la agenda de transformación que la Presidenta ha encabezado. La acompañamos en campaña, la hemos acompañado en el gobierno y estaremos presentes en su informe del próximo lunes”, dijo el legislador en conferencia de prensa, acompañado por los integrantes de su grupo parlamentario y el coordinador de los diputados verde ecologistas, Carlos Puente Salas.

El coordinador verde adelantó que su bancada impulsará en el próximo periodo temas de bienestar animal, economía circular y biodiversidad, y anunció reuniones con la cancillería, la Secretaría de Economía y la Secretaría de Medio Ambiente.



**Manuel Velasco** en conferencia de prensa